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Procès-verbal du 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

Séance du 3 octobre 2018, 19h00 

Au salon du personnel 
 

 

 

Présences : 
 

Absences : 
 

 
Marie-Claude Durette 
Mylène Leblanc 
Frédérik Savage 
Catherine Véronneau 
Stéphanie Lemieux 
Claude Pitre 
Nathalie Poirier 
Camille Bourdeau 
Suzanne Gagné 
 
 

 

Cynthia Tremblay 
Nancy Levasseur 

 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 
 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

19h08 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Mme Stéphanie Lemieux propose l’adoption. 
Adopté à l’unanimité. 

 
3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 19 juin 2018 

Remise lors de la prochaine rencontre. 
 
 

4. Présentation des membres du CÉ 
Chacun des membres se présente. 
 

 
5. Parole au public 

Aucun public 
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6. Correspondance 

Aucune correspondance. 
 
Points de décision : 
 
7. Élections 

À la présidence : Stéphanie Lemieux propose Marie-Claude Durette. 
À la vice-présidence : Catherine propose Frédérick Savage. 
Au secrétariat : Stéphanie Lemieux propose Catherine Véronneau. 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
8. Révision et adoption des règles de régie interne 

M. Claude Pitre propose l’adoption des règles de régie interne telles que présentées. 
Adopté à l’unanimité. 
 

9. Élaboration du calendrier des rencontres pour 2018-2019 
La réunion du 21 novembre est devancée au 14 novembre. 
Mme Mylène Leblanc propose. 
Adopté à l’unanimité. 
 

10. Programmation des activités éducatives complémentaires 
Les élèves de sixième année organiseront les midis pizza pour financer leurs activités de fin d’année. 
Exploitation des compétences entrepreneuriales et de responsabilisation. 
Adopté à l’unanimité 
 
Mme Catherine Véronneau propose que les activités pédagogiques ou de récompenses qui se passent 
autour de l’école ou dans le quartier (bibliothèque, marches, parc, maison des jeunes, glissade à la côte 
Choquette, etc.) soient déjà autorisées par le conseil d’établissement. 
Adopté à l’unanimité. 
 

11. Choix des évènements spéciaux qui pourraient faire exception à la politique relative à une saine 
alimentation et à un mode de vie physiquement actif 
Rentrée 2019-2020, Halloween, Noël, St-Valentin, Pâques et fin d’année 
Mme Camille Bourdeau propose. 
Adopté à l’unanimité. 
 

12. Budget du CÉ 
Le budget de 2018-2019 est de 364.00 $. Les frais de garde peuvent être remboursés. Le budget permet 
aussi de financer les activités de Noël et de fin d’année des membres du CÉ. 

 
Points d’information 
 
13. Campagne de financement 

Une première rencontre du comité a eu lieu. Les enseignants doivent soumettre les projets qui 
pourraient être intéressants et profitables pour l’école. Il faut rêver grand. 
 

 
 
14. Formations pour les membres du CÉ 
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Une séance de formation est offerte le 5 novembre sur le rôle et le mode de fonctionnement d’un CÉ. 
Aucun membre ne s’est montré intéressé. 
 
 

15. Mise à jour de la liste des membres du CÉ 
Des corrections seront apportées. 
 
 

16. Parole à la représentante du comité de parents 
La représentante n’est pas présente à la réunion. 
 
 

17. Parole à la représentante du service de garde 
Mme Nathalie Poirier parle du service de garde et des activités qui s’y dérouleront. Les membres 
apprennent qu’il y aurait deux sorties cette année. Ils soulignent que le CÉ n’avait pas été consulté. 
La sortie au zoo de Granby pourra se faire, mais pas celle où les enfants allaient glisser. Les membres 
et la direction vérifieront les procès-verbaux de l’an passé. Le CÉ demande aussi que la sortie au zoo 
soit évaluée (nombre d’élèves présents versus absents). 
M. Claude Pitre propose la sortie au zoo de Granby. 
Adopté à l’unanimité. 

 
 

18. Parole aux membres 
Mme Mylène Leblanc souligne l’importance que les parents soient mieux outillés, afin de connaître le 
fonctionnement de l’école (les entrées, les sorties, etc.). Il serait important que les parents puissent 
avoir un petit guide explicatif et une visite de l’école. Mme Suzanne Gagné souligne qu’elle veut 
justement changer l’accueil au service de garde et les entrées et sorties des élèves. 
 
 

19. Information de la direction 
Mme Suzanne Gagné informe les membres qu’un courriel a été envoyé aux parents leur rappelant 
certaines petites choses (habillement, débarcadère).  
La facturation sera envoyée à la fin du mois d’octobre. 
 

20. Affaires diverses 
Aucun commentaire. 

 
21. Levée de l’assemblée 

Mme Nathalie Poirier propose la levée de l’assemblée à 20 h 46. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
_______________________________    _________________________________ 
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Marie-Claude Durette, Présidente    Suzanne Gagné, directrice 


